

## KIWANIS CLUB DE ROYAN COTE DE BEAUTE

Humanitaire - Caritative

Un club de femmes bénévoles et engagées pour servir la cause des enfants

Nos actions 100% locales sur le Pays Royannais œuvrent bénévolement pour aider des enfants malades, handicapés ou en difficultés, et leur apporter un peu de soutien matériel et moral et principalement du bonheur.

Notre Projet 2023



## Aire de jeux inclusive

Une aire de jeux indusive, est une aire qui permet à tous les enfants de jouer ensemble, handicapés ou non, dans les aires de jeux de Royan.





Des jeux adaptés pour tous, accessible à tout niveau d'handicap (Pmr), enfants malvoyants ou mal entendants ou encore sujet aux troubles de comportement. Des structures pour jouer, apprendre et évoluer en toute sécurité.

10 rue des Fauvettes - Résidence Hermione - 17200 ROYAN Tél : 06.51.51.51.99 Email : kiwanisclub.royan@gmail.com



Association des personnes concernées par la maladie de **Charcot-Marie-Tooth** et les neuropathies assimilées.

L'Association CMT-France a été créée en 1990 et reconnue d'intérêt général le 29 avril 2008.

Les maladies de Charcot-Marie-Tooth (CMT) sont des maladies génétiques héréditaires, neuromusculaires, évolutives. Elles atteignent les nerfs périphériques provoquant souvent une amyotrophie des mollets, des avant-bras et des mains.

Les maladies Charcot-Marie-Tooth doivent leur nom aux trois médecins qui les ont décrites en 1886 : deux Français, Jean-Martin Charcot et Pierre Marie, et l'Anglais, Howard Henry Tooth.





À l'heure actuelle, plus de 80 gènes ont été identifiés comme pouvant être responsables d'une maladie de Charcot-Marie-Tooth, mais 74 formes de CMT sont actuellement décrites.

Le nombre important de gènes impliqués dans les CMT et l'hétérogénéité clinique rendent la recherche de pistes thérapeutiques complexe.



Déléguée Régionale : Daranlot Claudine
Tél : 06.62.80.51.39 Email : limousin@cmt-france.org